

Zuschuss für eine neue Tracht der LJ Gör schnitz

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Die Landjugend Gör schnitz e. V. wurde am 23. Oktober 2020 als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 28. Oktober 2020

Die Landjugend Gör schnitz e. V. ist der 2. Moneedn-Mondoochs-Gewinner: Die Sparkasse gratuliert.

Schon in der ersten Woche nach dem Start des Moneedn-Mondoochs gingen über 1.000 Vorschläge über WhatsApp unter 0921/7575 040 bei Radio Mainwelle ein. Und die Begeisterung setzte sich fort. So schlugen wieder viele Hörer von Radio Mainwelle „ihren Verein“ vor. Gezogen wurde die Landjugend Gör schnitz.

Die LJ Gör schnitz gibt es schon seit 62 Jahren. Hier setzen sich junge Menschen für Tradition und Heimatpflege ein und verbinden Brauchtum mit unserer modernen digitalen Welt.

„Das ist wunderbar! Für einen kleinen Verein ist das sehr viel Geld. Vielen Dank an die Sparkasse, eine tolle Aktion.“, freute sich der Vorsitzende der LJG Gör schnitz, Lukas Schöffel, als er über die Ziehung informiert wurde.

Silke Baumgärtner, die Glücksfee der Sparkasse, überreichte 1.000 Euro: „Gerade in unserer heutigen schnelllebigen Zeit, in der Werte wie

Gemeinschaft oder Eigeninitiative immer mehr in den Hintergrund geraten, gewinnt die Verbindung von Jugendarbeit und Tradition an wert.“



Hier geht's zur Homepage der Landjugendgruppe Görschnitz e. V.:

<http://lig-goerschnitz.de>

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereicherter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0921/7575040 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt ab dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information